



OB Stefan Bosse (ganz rechts) gratulierte den Trägerinnen und Trägern der Kaufbeuren-aktiv-Medaille (von links): drei Mitglieder der filmzeitkaufbeuren, Angelika Aßner, Günther Seydel, Laila Oehler, Bernhard und Ellen Pressl, Winfried Nusser, Margit Riedle, Waltraud Niebling, Renate Jung, Eugen Rebholz, Ulrike Seifert und vier Mitglieder des Faschingsexpress Kaufbeuren. Nicht im Bild ist Helga Ilgenfritz. Foto: Harald Langer

Ehrenamtliche Arbeit gewürdigt

Die Kaufbeuren-aktiv-Medaille wird seit 2007 jährlich besonders engagierten Kaufbeurerinnen und Kaufbeuern verliehen. Wer sie in diesem Jahr bekommen hat.

Kaufbeuren Engagierten Bürgerinnen, Bürgern und Gruppen hat die Stadt kürzlich die Kaufbeuren-aktiv-Medaille – Gold (ab 30 Jahren), in Silber (ab 20 Jahren) und Bronze (ab zehn Jahren) – verliehen. Die Geehrten erhalten außerdem die bayerische Ehrenamtskarte.

Die ausgezeichneten Projekte und Initiativen unterstützen Menschen in schwierigen Lebenssituationen, fördern die Kultur und vieles mehr. Vor 140 Gästen wurden in einer feierlichen Zeremonie im Stadttheater insgesamt zwölf Personen und Gruppen für ihr herausragendes Engagement ausgezeichnet. Oberbürgermeister Stefan Bosse betonte bei der Verleihung die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements für die Gesellschaft und für die Stadt Kaufbeuren. Der Abend wurde mit Jazz von der Sing- und Musikschule Kaufbeuren umrahmt. (sto)

Sie haben die Kaufbeuren-aktiv Medaille bekommen

• Geehrte in der Kategorie Gold:

Günther Seydel: FFW Kaufbeuren, Betriebsrat der Hypo-Vereinsbank, Lebende Krippe, Aufbruch-Umbruch, Faschingsverein Flake, Ordensrat beim Regionalverband Bayersich-Schwäbischer Fastnachtvereine, TV Neugablonz, SG Kaufbeuren-Neugablonz, TSV Biessenhofen, Kreisfrauenwart bei der Handball-Kreispielleitung Allgäu, Förderverein Handball, Hallensprecher der SG Kaufbeuren-Neugablonz, Aktionskreis Neugablonz, Beirat des Vereins zur Pflege der Städtepartnerschaften Kaufbeurens.

Ulrike Seifert: Stadtjugendring Kaufbeuren, Deutscher Alpenverein Sektion Kaufbeuren-Gablonz, Spielplatz-Kommission, Netzwerk „Junge Eltern und Familien“ beim Amt für Er-

nährung, Landwirtschaft und Forsten, Lokales Bündnis für Familien, Familienbildungsnetzwerk, Frauen-Forum.

Angelika Assner: Tänzelfestverein Kaufbeuren, Tänzelfestgruppe „Schwababiesl“. Margit Riedle: Tänzelfestverein, Tänzelfestgruppe „Brauer“, Abzeichenverkauf und Abrechnung. Eugen Rebholz: Pfarrgemeinderat Herz-Jesu in Neugablonz, Mitglied des Dekanatsrates, Kommunionshelfer, Lektor, Kirchenchor, Kliniklotse. Renate Jung: Pfarrgemeinderat Herz-Jesu in Neugablonz, Theater im Turm, Aufbruch-Umbruch, Blaue Blume.

• Geehrte in der Kategorie Silber:

Helga Ilgenfritz: Frauen Forum Kaufbeuren, Evangelischer Frauenbund

Kaufbeuren, Freundeskreis Sophie La Roche, Leiterin des Frauen-Colloquiums, evangelische Dreifaltigkeitskirche.

• Geehrte in der Kategorie Bronze:

Laila Oehler: Frauenhaus Kaufbeuren. Waltraud Niebling: Kolpingsfamilie Kaufbeuren, Freundeskreis des Klinikums Ostallgäu-Kaufbeuren, Rheuma-Liga in Kaufbeuren. Gruppenauszeichnungen: Eheleute Ellen und Bernhard Pressl (Gold): Stadtkapelle Kaufbeuren. filmzeitkaufbeuren (Bronze): Allgäuer Autofilmfestival, Plattform für junge Filmleute, Botschafter für Kaufbeuren. Faschingsexpress Kaufbeuren (Gold): Organisation und Veranstaltung der jährlichen „Bimmelbahn“. (sto)